

# Falsche Resultate von Kanu-Regatta

Göttingen (kal). Die 29. Kiesseeregatta der Waspo 08 war gleichzeitig auch Landesmeisterschaft. In unserer gestrigen Ausgabe wurden – aufgrund eines redaktionellen Fehlers – die Ergebnisse des vergangenen Jahres abgedruckt. Die aktuellen Ergebnisse der heimischen Starter liefern wir im folgenden Text nach.

Für die Wasporaner war vor allem Franziska Gründel erfolgreich, die über 100 m und 500 m der Damen-Leistungsklasse Erste und über 200 m Zweite wurde. Außerdem kam sie auch im Zweier mit Ronny Meissner über 200 m auf Rang zwei. Im Vierer erreichte sie ebenfalls über 200 m mit Lars Bode, Alexander Baum und Nina Witt nochmals den ersten Platz. Auch für Eva Schettler war die Regatta erfolgreich: Sie holte, neben drei vierten Plätzen über 100 m, 500 m und im Zweier mit Niels-Odin Buder über 200 m, einen zweiten Platz über 4000 m und schaffte über 200 m Rang drei. Bei den männlichen Startern holte sich Marvin Huth den Sieg über 2000 m und Alexander Baum fuhr über 200 m auf Rang zwei. Außerdem fuhr der Waspo-Vierer der männlichen Schüler mit Marvin Huth, Lion Schettler, Max Staats und Christian Winnen ebenfalls einen Sieg heraus.